

¿Eres tú?

MenéndezIrenne



Image not found.

Capítulo 1

Una de las culpas de que saliese tarde de mi casa y estuviese corriendo como si me fuese la vida en ello, era haber estado despierta hasta una hora poco recomendada, pero en mi defensa tengo que admitir que aquel programa que estuve viendo mereció la pena.

Mientras corría me decía a mi misma que llegaría a tiempo para coger el autobús que me dejaría en la puerta del instituto, pero en el momento en el que vi pasar el autobús a pocos metros de mi sin esperar a una chica que parecía que iba a morir allí mismo hizo que toda esperanza por llegar temprano al instituto se desvaneciese de inmediato.

Así que la única opción que tenía ahora mismo era correr mucho más rápido y así llegar a tiempo a la primera clase, o admitirle a mi madre que iba a llegar tarde porque a su hija no le dio la santísima gana de acostarse temprano como le recomendó.

Casi una media hora después, pude comprobar que ni por asomo llegaría a la primera clase a tiempo, pero aún así seguí corriendo, aunque más despacio que antes.

Entré en el instituto y vi que todo el mundo estaba en sus clases, me acerqué a mi aula y el profesor al verme, me fulminó con la mirada y mientras explicaba el tema, me señaló el despacho del director, bien Noa, te acaba de hechar por llegar diez minutos tarde.

Así que me dispuse a ir al despacho del director cuando pensé que tal vez mi subconsciente quiso que llegase tarde para encontrarme a Carter allí.

Pasé todo el pasillo hasta las tres últimas puertas, la del fondo que era la que daba al patio, la del despacho y la biblioteca, la cual siempre estaba cerrada.

Llamé a la puerta del director, pero en vez de abrirse esta, se abrió la de la biblioteca, me giré y vi a Carter con varios libros en la mano, intenté saludarle, pero este no levantó la vista de los libros.

La puerta del director se abrió y me giré para verle.

-¿Otra vez?- me preguntó, yo solo me encogí de hombros y sonreí- ya sabes a donde tienes que ir- dijo cerrando la puerta en mis narices.

Me coloqué bien la mochila y abrí la puerta de la biblioteca, un fuerte olor

a libros invadió mis fosas nasales, olía tan bien...

-¿A ver?- dijo alguien tras de mi, Carter.

-Hola- dije sonriendo.

-Esto es una biblioteca, silencio- dijo sin mirarme.

Rodeé los ojos y asentí en silencio.

-Tienes que colocar estos libros en sus estanterías- dijo perdiéndose entre los libros.

Cogí un carrito con los libros que tenía que colocar en su sitio y me recorrí toda la biblioteca para encontrar el sitio del primer libro, así estuve un rato con los siguientes.

Cuando coloqué todos los libros, dejé el carrito en su sitio y busqué a Carter para que me dijese que otra cosa hacer, pero no lo encontré.

-¿Carter?- no obtuve respuesta- ¿Carter dónde estás? Ya he acabado.

-Shh- dijo.

-¿Dónde estás?- dije.

-Aquí- dijo detrás de mi.

Cogió un libro de una de las estanterías y vió el código.

-"El laberinto de la Rosa" no va aquí- dijo yéndose.

Le seguí y vi como lo colocaba en otro sitio.

-Va aquí, con la "E" de "El Laberinto de la Rosa"- fue cuanto dijo.

-Perdón- dije.

Carter me miró varios segundos con el ceño fruncido, pareció que iba a decir algo, pero la campana que dio por finalizada la primera clase sonó y se fue.

Respiré hondo y cogí mi mochila, salí de la biblioteca y entré en mi siguiente clase, pensando que querría haberme dicho Carter.